

Freiwillige Feuerwehr Hennethal
Jahresbericht des Wehrführers 1993

Am 19. September fand im Rahmen der Brandschutzwache eine Gemeinschaftsübung in Strinz-Margaretha statt. Die beteiligten Feuerwehren aus Hennethal, Strinz-Margaretha und Steckenroth übten den Ernstfall eines Tankstellenbrandes. Unsere Aufgabe war der Löschangriff mit Wasserentnahme aus Unterflurhydrant. Trotz zweier defekter B-Schlüsse waren die Einsatzzeiten sehr zufriedenstellend.

Der Ausbildungsstand unserer Wehr konnte durch den Besuch von je einem Grundlehrgang und einem Maschinistenlehrgang verbessert werden. 2 Kameraden unserer Wehr nahmen außerdem noch an einer Motorsägenunterweisung in Burg Hohenstein teil.

Lehrgangsspiegel:

Grundlehrgang	20
Maschinistenlehrgang	12
Truppführer	3
Zugführer	1
Funk	6
Leiter einer Wehr	2
Atemschutz	7
Atemschutzgerätewart	1
Gesamt :	52

Gerätschaft :

In diesem Jahr wurde von der Gemeinde unsere Gerätschaft durch die Neuanschaffung eines Industriesaugers, einem Trennschleifers sowie einem dritten Handfunktionsprechgerätes verbessert.

Zugänge Abgänge

Mit großer Freude können wir in diesem Jahr wieder zwei Kameraden der Jugendfeuerwehr in die Einsatzabteilung übernehmen. Dies sind Dennis Kilian und Christoph Lösch. Diese Übernahme zeugt von einer konsistenten Jugendarbeit in den letzten Jahren die wir unserem Jugendfeuerwehrwart Ralf Diels zu verdanken haben dem ich hiermit unseren besonderen Dank aussprechen möchte.

Durch den Wehrführer und Stellvertreter wurden die Dienstversammlungen der Gemeinde und die Wehrführertreffs besucht. an der Frühjahrs und Herbstdienstversammlung des Kreises wurde ebenfalls teilgenommen.

Zum Schluß möchte ich mich bei dem Wehrführerausschuß und Vorstand für die Zusammenarbeit zum Wohle unserer Wehr recht herzlich bedanken.